



Abderrahmane Lounès est né le 31 juillet 1952 dans la Basse Casbah (Alger). A publié un recueil de poésies intitulé *Poèmes à coups de poing et à coups de pied* (Éditions S.N.E.D.), *Chronique d'un couple ou la Birmandreissienne* est son premier roman.

Un autre de ses recueils paraîtra prochainement: *Poèmes du «Fier-Monde»* ou la *Marre-vie* (Éditions S.N.E.D.).

Une chronique émouvante, captivante, pleine de passions, d'orages, de bénédictions, de menaces et aussi de tendresse. Une chronique pleine de symboles. Violent et, dense, parfois satirique, ce roman nous projette en pleine actualité. Deux personnages de grande intensité, un peu trop mythiques prennent l'avant-scène – sans oublier un touchant visage de jeune fille amoureuse, et le cœur sincère d'un jeune homme dépité...

Un témoignage, un bilan intéressant sur la société, l'environnement, cruauté visionnaire, la virulence comique. Un témoignage, somme toute, émouvant, l'éloge dythirambique d'un amour partagé, mais apparemment voué à l'échec par des lois draconiennes...

Le caractère dramatique des événements, les réactions sordides ou généreuses des personnages, et leur destinée tourmentée, l'allure lente ou nerveuse du récit, son humour teinté de cynisme tiendront le lecteur en haleine jusqu'à la dernière page.

Prix 24,40 D.A.

illustration Y. OUAGUENI
Maquette A. DJEGH DJEGH